



▶ 13 Agosto, 2018

El fútbol une a la Policía y al colectivo gitano

Sociedad Un partido cargado de simbolismo y hermanamiento que sirvió para desterrar falsos tópicos

LUIS F. BONILLA
Redacción

El Complejo Deportivo Municipal 'Constantino Cortés Fortes' de Los Molinos acogió ayer la celebración de una jornada de hermanamiento entre miembros de la Federación de Gitanos de Andalucía en Almería y agentes de la Policía Nacional.

Un encuentro para disputar un amistoso partido de fútbol con la intención de unir a dos colectivos que, en palabras del Comisario, Rafael Madrona, "tradicionalmente han tenido un enfrentamiento, unos porque



FOTO DE FAMILIA de los dos equipos instantes antes de arrancar el partido. L.F.

hacían cumplir la ley y otros porque se regían por sus normas y eso hacía que las dos partes no se llegaran a entender", explicaba. Un partido que "significa mucho para

nosotros", comentaba Madrona.

La presidenta de la Federación en la provincia, Josefa Torres, quiso destacar la importancia de este tipo de

acercamientos para lograr comprensión y concienciación: "debe de haber más integración entre la Policía y la comunidad gitana. Siempre está ese tópico negativo que

hay que eliminar. La Policía hace su trabajo y hay que enseñar que es bueno". Josefa explicaba esto con una anécdota real durante otra jornada en colaboración con los Cuerpos de Seguridad: "Durante unos cursos sobre bullying tuvimos que explicarle a una niña, que tenía miedo de un agente, que la Policía es buena y estaba allí para ayudarla".

Gestos importantes Otro de los invitados a esta fiesta deportiva fue el subdelegado del Gobierno, Manuel de la Fuente. "Creo que es muy simbólico y tiene un gran significado que las Fuerzas y

Cuerpos de Seguridad del Estado, que han tenido tradicionalmente en este país una historia de desencuentros, propicie este tipo de actividades", destacaba.

De la Fuente, además, ratificó cómo "no somos conscientes muchas veces pero trabajando con los estereotipos y los simbolismos podemos dar grandes pasos. La integración en las dinámicas sociales y culturales del pueblo gitano y la aceptación del resto de la sociedad han sido grandes. Hemos visto aquí gente muy diversa a estar con nosotros. Esto es lo que consolida los avances del trabajo que han estado realizando".

